SPD Fraktion im Rat der Gemeinde Reken



SPD-Fraktion Reken, Wagnerring 5, 48734 Reken

Bürgermeister Manuel Deitert Rathaus

48734 Reken

Reken, den 29.11.2015

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

die SPD-Fraktion beantragt für die Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses am 10.12.2015 folgenden Antrag auf die Tagesordnung zu nehmen:

Einführung einer "Bürger-App"

Begründung:

Die Verwaltung wird gebeten, das bestehende Online-Angebot um eine Melde-App (für Smartphones) zum Melden von Mängeln im Dorfbild zu ergänzen. Die Melde-App soll für gängige Betriebssysteme (Android und IOS) nutzbar sein, um den Bürgerinnen und Bürgern die Möglichkeit zu geben, umgehend und schnell der Verwaltung Mängel melden zu können.

Sachdarstellung

Eine "Melde-App" und in Ergänzung dazu ein online-"Mängelmelder" als neue Formen der Bürgerbeteiligung, ermöglichen eine enge Zusammenarbeit zwischen Bürgerinnen /Bürgern und Verwaltung, von der beide Seiten profitieren.

Neue Schlaglöcher, defekte Laternen, beschädigte Verkehrsschilder, wilde Müllkippen, Schäden auf Spielplätzen, Schmierereien an öffentlichen Gebäuden können schnell und umgehend gemeldet werden.

Die Bürgerinnen und Bürger sind diejenigen, denen Gefahrenstellen und Missstände in Reken zuerst auffallen. Mit einer "Melde-App" können sie unterwegs mit ihrem Smartphone Missstände fotografieren und das Foto mit Positionsdaten und kurzer Beschreibung bequem und unbürokratisch an die Verwaltung senden.

SPD Fraktion im Rat der Gemeinde Reken

Beschlussempfehlung:

Der Rat beschließt die Einführung einer "Bürger-App". Die Verwaltung wird beauftragt, eine Konzeption zur digitalen Beteiligung der Bürgerinnen und Bürger in Form des Mobile Gouvernement (sogen. "Bürger-App") zu erstellen und das Ergebnis im Gemeinderat als weitere Beratungsgrundlage vorzustellen. Zur Erstellung der Konzeption und für die Beschaffung und Einrichtung der Bürger-App sind Mittel in Höhe von 4.000 Euro in den Haushalt 2016 einzustellen. Die Finanzierung erfolgt durch eine Entnahme der Mittel aus den Rücklagen.

Mit freundlichen Grüßen

Andreas Zander - SPD-Fraktion Reken -

E-Mail: ZanderAndreas@web.de